

防災訓練

先週の木曜日に避難訓練と消火訓練を行いました。

土佐市消防署の3名の方におこしいただき、火災が起きた際に注意すべきことを教えていただきました。消火器の使い方を教わり、燃えている物に対して粉末をかけることがわかりました。



生徒会長おかえり！

北海道から無事帰省いたしました、生徒会長です。

帰ってきて早々インフルエンザにかかり、報告が遅くなりました。

江別では、10月に土佐南に交換留学生としてきていた さんの家にホームステイさせていただき、貴重な体験をさせていただきました。

高知県では見ることのできない雪景色に圧倒されたり、雪遊びのルールを知ったりなどとにかく「はじめて」の連続で、中身の詰まった濃い4日間になりました。

そして、今回の交換留学でお世話になった方々への感謝の気持ちを忘れず、今回の経験を生かした学校生活を送っていきたいと思います。

ボランティア

2月6日にしおかぜ公園清掃ボランティアがあります。
当日はできるだけ多くの参加をお願いします。



3年生学年閉鎖！？

3年生の学年は、インフルエンザの流行により水曜日まで学年閉鎖になってしまいました。公立受検が近づく中、体調には十分気をつけてがんばってほしいです。